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 ギカイ★議論 ｜ 決算審議

問現在は伝逸見曲輪確認調査が進んでいるが、
予定よりも調査が遅れている理由は。
答想定されなかった新たな遺構が発見されたた
め、遺構の状態を確認しつつ調査を進めています。

私も言いたい！　齊
さ い

藤
と う

享
た か

史
し

さん（鉢形）
町の宝なのに、早くすべきである。
やる気がないのではないか。 

M y  P r o p o s a lM y  P r o p o s a l

Ta k a s h i  H a r a g u c h i
原口　孝議員

原口　孝議員

遅いぞ鉢形
城跡の整備

現在、史跡鉢形城跡伝逸見曲輪確認調査を行っ
ており、今年度は新たに石積みや石敷の遺構を
発見し、虎口の一部である可能性を得た。

 鉢形城跡保存整備事業

町民憩いの場所、鉢形城趾公園
歴史的にもすばらしく、広 と々した公園として子ど
も達が伸び伸びと遊び、みんなで楽しめるように
早期整備すべきだ。

鉢形城跡保存整備
完了予定より２年遅れている。原因はマンパワー
にあると思われる。人材確保に加え、整備加速に
向け新たな体制づくりが必要である。
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 ギカイ★議論 ｜ 決算審議

問用土駅西側区域において、設置工事は14基分。
この数字をどう捉えているか。
答整備基数は昨年度より減りましたが、水質汚濁
の防止、公衆衛生の向上に一歩進んだと考えてい
ます。

私も言いたい！　木
き

村
む ら

勝
か つ

次
じ

さん（用土）
事業が始まってから一番早く設置し、
故障もなく家族満足です。 

M y  P r o p o s a lM y  P r o p o s a l

Yasuak i  Okamoto
岡本安明議員

岡本安明議員

公設浄化槽
お得です

用土駅西側区域において公設浄化槽の設置工
事を14基、単独処理浄化槽等からの転換には、
配管費、処分費の補助を行った。

 公設浄化槽事業特別会計

利便性を訴え、広く周知を
家庭から出る全ての生活排水を高度処理浄化槽
で浄化。環境優先、コンパクトで災害に強い浄化
槽。住民から分担金や使用料は徴収するが、工
事や維持管理は町が行うという多くのメリットを
もっと町民に訴えるべき。広報等で特集を組み大
きく宣伝を！

 ギカイ★議論 ｜ 決算審議

問助産師、保健師、看護師によるサポート実績と
他課との情報共有による支援の内容は。
答母子保健に係る相談が570件。子育て支援課
と健康福祉課との連携で児童虐待等の迅速な対
応が可能になりました。

私も言いたい！　栗
く り

原
は ら

陽
よ う

子
こ

さん（用土）
出産での身体のリスクや不安。
心身のフルサポートで安心。

M y  P r o p o s a lM y  P r o p o s a l

E i k o  S u z u k i
鈴木詠子議員

鈴木詠子議員

母子を
フルサポート!

産前産後の妊婦や児童、保護者のニーズを庁
舎内のワンストップで対応。専門職の常時配置
で手厚い相談支援を実施。

 子育て世代包括支援センター

「デジタル化」で守れ
母子手帳をデジタル化したアプリの導入を。子供
の成長記録の共有や子育て情報をいち早くキャッ
チし不安の解消へ。

「産後ケア」で守れ
孤独な育児に陥らないよう出産後のサポートが大
事。宿泊型（ショートステイ）、日帰り型（デイケア）
の費用の助成を。
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 ギカイ★議論 ｜ 決算審議

問指定管理契約は令和３年３月末まで。再契約し
事業継続、あるいは見直しか、今後の見通しは。
答現時点では再契約し、事業を継続していきたい
と考えています。事業内容を検証し、検討します。

私も言いたい！　柴﨑隆﨑隆好さん（西部）
アグリン館の活動状況では、売却も
やむを得ないのではないか。 

M y  P r o p o s a lM y  P r o p o s a l

Yoshifumi  Inayama
稲山良文議員

稲山良文議員

アグリン館
売却を！

アグリン館は指定管理料810万円、管理運営
費1150万円で指定管理により運営されている。
利用件数は266件で前年度より114件減少した。

 農産物加工施設指定管理料

先細り状況を「どう打破」 
この施設は将来負の遺産となる可能性が。費用対
効果を考えると、財産処分するのが妥当なのでは。

新直売所に設備の移設を
男衾地域は農産物が豊富で、直売所の新設も検
討中。新施設に加工場を設け、設備を移転し、農
産物の拠点とする。
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出産育児は不安との闘い。孤立しないで浄化槽の蓋も平面で凹凸もありません！第6次産業育成拠点。費用対効果に疑問平成30年度終了予定区域の現状です

（決算額1710万2000円） （決算額569万円）（決算額810万円）（決算額659万3818円）
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